

Norwegian Cruise Line entame ses opérations à Cuba



La Havane, 10 mars, (RHC).- Par l'arrivée hier au port de La Havane, du bateau de croisière Marina, avec 1 200 passagers à bord, la compagnie étasunienne, Norwegian Cruise Line, a entamé ses opérations à Cuba.

C'est la troisième compagnie américaine de croisières qui touche port dans notre pays après plus de 50 ans de blocus.

Le président du Groupe d'entreprises Voyages Cuba, José Manuel Bisbé, qui est allé accueillir le Marina au port de La Havane, a auguré, dans des déclarations à la presse, une bonne saison de croisières pour notre pays.

Il a rappelé que déjà l'année dernière, 88 mille visiteurs étaient venus chez nous à bord de bateaux de croisière. Cette année, nous en avons accueilli 55 mille.

«Les chiffres augmentent mais ils sont encore bien en dessous des potentialités de Cuba.

Il a avancé que les ports cubains peuvent parfaitement accueillir environ 200 mille personnes par an, une augmentation attendue dans les plus courts délais.



Radio Habana Cuba